

## REUNIÓN DE LA CONAGO PARTICIPA CLAUDIA PAVLOVICH

ESPECIAL / EXPRESO



## Hace compromiso por México

**Con el compromiso de trabajar en equipo de manera coordinada a favor de México, la gobernadora Claudia Pavlovich Arellano** participó ayer en la primera reunión de los integrantes de la Conferencia Nacional de Gobernadores (Conago) con el próximo presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador.

## Considera AMLO a Ana Guevara para Conade

La ex medallista olímpica y campeona mundial, Ana Gabriela Guevara, ha sido considerada por el virtual presidente electo de México, Andrés Manuel López Obrador, para dirigir la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (Conade).

En entrevista para la cadena deportiva ESPN, Ana Gabriela aseguró estar lista ante la posibilidad de coadyuvar en el gobierno de López Obrador, y se dijo entusiasmada por ser parte de la transición política que se buscará implementar a partir del 1 de diciembre.

“Yo me he reportado lista, estoy muy entusiasmada ante esa posibilidad. Mellamó (Andrés Manuel) al equipo de transición y estamos esperando a que se dé la designación y que se tome la determinación final. Se sigue trabajando en la mesa con base a lo que él planteó en esa primera reunión con gabinete, y se sigue trabajando en el proyecto para determinar el rumbo”, declaró.

Además de Ana Guevara, nombres como el del ex nadador Juan Manuel Rötter y la ex tenista Melody Falco han sonado para dirigir el deporte.

**Hermosillo.**  
Donará Salud prótesis dentales  
**1B**

**Negocios.**  
Proponen modelo chino para Pemex  
**14A**



**Mundo**  
**A DONALD TRUMP NO LE GUSTA EL BREXIT**

16A



**Un Vistazo**

**MIGUEL DE LA ROSA**  
Al ritmo de un sueño

2A

## SALDO POSTELECTORAL

# Señala Damián a traidores del PAN

El líder nacional panista apunta a Felipe Calderón y a Ernesto Cordero; mensaje del “PRIAN” y violencia hizo mucho daño al partido, dice

AGENCIA REFORMA

CIUDAD DE MÉXICO

**D**amián Zepeda afirma que concluirá su periodo al frente de la dirigencia nacional del PAN, pues nunca ha sido “rajón”.

Quien tomó las riendas del blanquiazul después de que Ricardo Anaya solicitara licencia para ser candidato presidencial, afirma que en la pasada contienda electoral asomaron “traidores” en las figuras del senador Ernesto Cordero y del ex presidente Felipe Calderón.

El sonorenses sostiene que, a diferencia de Anaya y el Frente, Morena y Andrés Manuel López Obrador supieron escuchar el reclamo de cambio.

Zepeda aseguró creer en la democracia como el mejor sistema político, y que para que pueda existir, tiene que haber



Damián Zepeda, dirigente nacional del PAN.

demócratas.

“Nosotros lo somos. Se reconoce el resultado --fue contundente el mensaje que mandó el ciudadano a nivel nacional--, y estamos ahí para respetarlo y respaldarlo. Todo lo que sea correcto para el país lo vamos a apoyar”, afirmó.

El dirigente nacional señaló que más que por errores, la derrota en las elecciones del pasado 1 de julio fue producto de las circunstancias.

“Había un sentimiento de la ciudadanía de: ‘Ustedes ya gobernaron, y no cambió México’, y noso-

tros decíamos: ‘Se hicieron cosas muy buenas’, aunque también hubo fallas: lo de Elba Esther, si la guerra (contra el narco). Queríamos cambiar las cosas, pero estaba ahí un sentimiento muy fuerte. El mensaje del ‘PRIAN’ hizo mucho daño al partido”.

“El tema de inseguridad es un tema que hay que resolverlo vía paz. Había una asociación del PAN con una guerra. Donde íbamos nos decían: ‘Queremos paz y ustedes son los de la guerra’”, mencionó.

PASE 13A



**Estelar**  
**¡LUIS MIGUEL VUELVE A HERMOSILLO!**

1D

Ofrecen Agencias Fiscales del Estado convenio a contribuyentes para que salden adeudos

## Facilitarán ponerse al día con revalidación vehicular

KAREL MORENO

Los contribuyentes que no hayan realizado el pago de derechos vehiculares, o que tengan adeudos de años anteriores, podrán ponerse al corriente a través de un convenio en las Agencias Fiscales de todo el estado, informó Alejandro García Rosas.

El director general de Recaudación destacó que los convenios son una opción para que los ciudadanos que por una u otra causa estén retrasados en sus responsabilidades fiscales, puedan ponerse al día de una manera más accesible para ellos.

Agregó que en estas vacaciones las Agencias Fiscales estarán laborando en horario normal, para atender a los

ciudadanos que requieran realizar cualquier trámite ante las oficinas fiscales, ya sea expedición o renovación de licencia de conducir, expedición de placas, convenios, entre otros.

García Rosas subrayó que para hacer el convenio es necesario dar un primer pago que cubra 30% del adeudo total y posteriormente efectuar pagos mensuales hasta diciembre del 2018.

De un padrón vehicular de más de 800 mil automóviles, dijo, sólo el 70% cuenta con su documentación al día, por lo que se puso a disposición de los contribuyentes la revalidación por medio de convenio.

El funcionario estatal

recordó que los principales requisitos para realizar los convenios de pago de derechos vehiculares son: contar con la licencia de conducir vigente y disponer de la factura original del vehículo como garantía, la cual quedará resguardada en la Agencia hasta que se liquide el compromiso.

Para mayor información pueden consultar el portal hacienda.sonora.gob.mx o ingresar a <https://hacienda.sonora.gob.mx/personas/convenios/>

¿Y tú que opinas?  
envíanos un mail a [opino@expreso.com.mx](mailto:opino@expreso.com.mx) o deja tu comentario en [expreso.com.mx](https://www.expreso.com.mx)



**Rusia**  
**¡Hagan sus apuestas!**

1C

**BEISBOL**  
SUMA BOSTON TRIUNFO DIEZ SEGUIDO

5C

**GIMNASIA**  
KEVIN CERDA CAPITÁN DE MÉXICO EN JCC

6C

TEMAS PARA EL CAFÉ MAÑANERO



Los ex presidentes sí tendrán derecho a una pensión del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (Issste) y al apoyo para adultos mayores de 66 años.

Al menos esa es la intención del presidente electo Andrés Manuel López Obrador, quien anunció que los ex mandatarios ya no estarán dentro del Presupuesto de Egresos de la Federación.

Habrá que esperar la reacción del ex presidente Vicente Fox, el único que ha salido a declarar que no está de acuerdo porque, según él, de eso vive, lo que estaría por verse.

CASILLAS  
**128,866**  
de 156,808 que se instalaron el 1 de julio fueron ganadas por AMLO

MILLONES DE VOTOS  
**30.9**  
el margen de victoria. La única entidad que no ganó, fue Guanajuato